



Pièces	5 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	543
Prix	980 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Sur la commune d'Anthéor, vivez dans cette jolie villa avec vue panoramique sur mer profitant d'un spacieux living, de 3 chambres, d'une grande cuisine équipée et de plusieurs larges terrasses confortables et ensoleillées. La maison avec sa piscine est idéale à vivre en famille, à l'année ou pour des vacances relaxantes, la présence de deux salles de bains offre un supplément de bien-être. La superficie totale incluant les dépendances est d'environ 155m². L'habitation vous fait bénéficier depuis toute les chambres et pièces à vivre, d'une vue imprenable sur le bleu de la Méditerranée. Le ...

In the town of Anthéor, live in this beautiful villa with sea view enjoying a spacious living room, 3 bedrooms, a large equipped kitchen and several large comfortable and sunny terraces. The house with its swimming pool is ideal to live with the family, all year round or for a relaxing holiday, the presence of two bathrooms offers additional well-being. The total area including outbuildings is approximately 155m². The house allows you to benefit from a breathtaking view of the blue Mediterranean from all the bedrooms and living areas. The land with its 801.5m² provides pleasant and exotic ...

MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGES - 83530 AGAY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

